



さくらだより

令和5年9月発行

こんがりとやけた子どもたちの顔に、この夏の成長を感じているこの頃。季節はだんだんと秋に近づいてきました。まだまだ暑い日が続きますが、汗をかきながらも元気いっぱい遊んでいるさくら組です。

8月のさくら組の様子

今月も張り切って参加された体操あそび。鉄棒では逆上がり、マットでは側転、跳び箱では5段と6段に挑戦しています。出来なくても最後まで諦めずに、何度も挑戦しておられ、日々成長しておられます。また、出来たときには嬉しそうに「できたよ！」と、教えてくれます。これからも見守っていただけたらと思います。

9月にあるお祭り遊びに向けて製作をしました。折り紙を使い、ヨーヨー・リンゴ飴・かき氷・たこ焼きの中から自分の作りたいものを選び、保育士の説明を聞きながら、友だちと一緒に製作を楽しみましたよ。また、廃材を使って「おみこし」を作りました。「おみこしへなに？」と保育士に聞く子どもたち。説明を聞くと「神様を乗せる乗り物か」と言っておられました。箱を組み合わせたり、キラキラの飾りをつけて素敵なおみこしが完成しましたよ。廃材を持ってきてくださりありがとうございました。

夏野菜であるピーマン、オクラ、ナス、トウモロコシの収穫やピーマンの種取りなどを通して、旬の野菜にたくさん触れました。自分たちで収穫した野菜が給食に出ると「私がとったやつかな」と、友だちと会話を楽しみながら給食の時間を楽しんでおられます。また、苦手だった野菜を食べることが出来るようになつた友だちもたくさんおられますよ。

今月の保育のねらい

○絵本や紙芝居を通して物語に触れ、展開を楽しんだり、イメージを膨らませて楽しむ。

○季節の変化に気づき、身近な自然と関わって遊ぶ。

お知らせとお願い

★今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。

★今月の体操遊びは11日(月)です。体操服での登園をお願いします。

★9月も引き続き、プール遊びを行いますので、プールバックの準備をお願いします。また、暑い日には水遊びをしようと思いますので、着替えを多めに用意して頂きますようお願いします。

★習字道具を持ち帰り、洗っていただく際に、すずりの蓋の内・蓋についた墨汁を拭いて頂けると喜びます。ご協力よろしくお願ひ致します。

